

La Société de régates se prépare

LA BERNERIE-EN-RETZ. La base de la Société des régates a rouvert depuis le mardi 2 juin. Les trois permanents la préparent pour la première navigation le samedi 13 juin.



Samedi, les bénévoles étaient nombreux à venir aider pour la reprise.

Photo Presse Océan

La Société de régates de La Bernerie (SRB) a rouvert sa base. Depuis le mardi 2 juin, les trois permanents ont repris le travail à plein temps et se consacrent au « réarmement » de l'ensemble de la flotte. L'objectif est que tout soit en place pour la première navigation qui a lieu le samedi 13 juin.

Pour l'heure, les bénévoles s'activent. Samedi 6 juin, ils étaient nombreux à avoir répondu à l'appel du staff qui s'est réuni le même jour. Il a validé entre autres, la présentation faite par Gauthier Guilbaud, directeur de la SRB, quant à la planification prévisionnelle des embauches des moniteurs titulaires du Brevet

d'État en charge de la formation (quatre élèves) et des moniteurs saisonniers.

La navigation en équipage autorisée

L'encadrement et le conseil d'administration ont également affiné les dispositions nécessaires au bon déroulement de la saison eu égard aux exigences sanitaires du

moment.

Les propriétaires de bateaux et planche à voile ont également commencé à amener leur matériel.

Enfin, du côté des bonnes nouvelles, la navigation en équipage est désormais autorisée et le club enregistre déjà de nombreuses inscriptions pour les stages d'été.